



Encuentro sentido a mi vida





**Florecilla Semanal:** En esta tercera semana de mayo descubro con María el verdadero sentido de mi vida, una vida que se hace capaz de donación y entrega. Experimento el amor que Dios me tiene al darme a María como Madre y ejemplo de vida.

### **VENTANA DE LA REALIDAD**

## Un testimonio que toca el corazón "Una joven decidida y la valentía de su madre"

Un año después de que comenzara la invasión rusa a Ucrania, Diana cuenta cómo tuvo que huir con su madre.

El 24 de febrero de 2022, Diana estaba con su madre en su casa de Ivankiv, una localidad ucraniana situada al norte del óblast de Kiev. Un año después de aquella fecha, esta joven de 20 años ofrece su testimonio sobre cómo vivió aquel día, el primero de la invasión rusa a Ucrania. "Empezamos a oír disparos, ruidos. El 25 por la noche, ya bajamos al sótano de la casa y estuvimos allí dos o tres días solo saliendo para tomar un té o algo, porque hacía mucho frío. Nos estábamos helando". No pensamos "que iban a entrar así, con fusiles, disparando a la gente. Nunca pensamos que iban a entrar a robar nuestras casas. Eso nadie lo pensó".

Un grupo de cazadores les convenció a ella y a su madre de que conocían un camino para salir de esa zona.

"Ya nos quedaba poca agua, se estaba acabando la comida, vimos que la gente estaba robando en las tiendas, y como no sabíamos cuánto iba a durar esto, decidimos salir con lo puesto, sin maletas y con ropa que no atrajera la atención", recuerda. Esta joven, primero tuvo que marcharse a pie y después coger un coche hasta la frontera con Polonia. Finalmente se refugió en España. Recuerda cómo cuando llegaron a España no podían comunicarse con su abuela, que se había quedado en Ucrania, para tranquilizarla y decirle que habían podido salir del país sanas y salvas.

### **PIENSA**

¿Qué movió a Diana y a su mamá para luchar por un mejor futuro? ¿Qué le está arrebatando el sentido de la vida a los jóvenes de hoy? ¿Qué le da sentido a tu vida?

Muchas personas en la actualidad están pasando por momentos fuertes de sufrimiento e incertidumbre. Son muchos los niños y jóvenes que, en la flor de la edad, han perdido el sentido de su vida, han dejado de soñar, se debilitaron sus motivaciones y las fuerzas para continuar. En estos duros momentos, Jesús nos ha querido dejar a María como nuestra Madre, modelo y guía, aquella mujer que fue la primera en creer y cuya fe no decayó jamás, ni siquiera cuando su corazón estaba herido en el momento de la cruz.

Observa de nuevo el primer episodio de la serie "Cultivemos la vida" y concéntrate de manera especial a partir del minuto 4:00

https://www.youtube.com/watch?v=Wn0eRnKTeSI

Dialoga con tus compañeros: ¿Qué le pasaba a Mariana? ¿Por qué sentía que ya nada tenía sentido? ¿Qué consejo le darías a un compañero que esté pasando por una situación similar?



#### Jn 19,26-27

Y cuando vio Jesús a su madre y al discípulo a quien él amaba, dijo a su madre: Mujer, he ahí tu hijo. Después dijo al discípulo: He ahí tu madre. Y desde aquella hora el discípulo la recibió en su casa.

# **REFLEXIÓN**

Nuestro camino de fe está unido de manera indisoluble a María desde el momento en que Jesús, muriendo en la cruz, nos la ha dado como Madre diciendo: "He ahí a tu madre". Estas palabras tienen un valor de testamento y dan al mundo una Madre. Desde ese momento, la Madre de Dios se ha convertido también en nuestra Madre. María se convierte para todos sus hijos en fuente de esperanza y de verdadera alegría cuando pensamos que ya nada tiene sentido. Es en ese momento de dolor y de oscuridad en donde su vocación se afirma "ser madre de la humanidad" y donde la nuestra se fortalece por su compañía y presencia materna.

## **ACTIVIDAD DE PROFUNDIZACIÓN**



El Papa Francisco nos dice:

"Hoy nosotros, acudimos a María porque la mirada de la Virgen es un lugar de descanso, para contarle nuestras cosas. Nosotros necesitamos su mirada tierna, su mirada de Madre, esa que nos destapa el alma. Su mirada que está llena de compasión y de cuidado. Y por eso hoy le decimos: Madre, regálanos tu mirada. Porque la mirada de la Virgen es un regalo, no se compra. Es un regalo de Ella. Es un regalo del Padre y un regalo de Jesús en la cruz. Madre, regálanos tu mirada...

La mirada de la Virgen nos ayuda a mirar a los que naturalmente miramos menos, y que más necesitan: los más desamparados, los enfermos, los que no tienen con qué vivir, los chicos de la calle, los que no conocen a Jesús, los que no conocen la ternura de la Virgen, los jóvenes que están mal...

Que no nos roben la mirada de la Virgen, que es mirada de ternura y mirada que nos fortalece desde dentro. Mirada que nos hace fuertes de fibra, que nos hace hermanos, que nos hace solidarios. Madre, (...) que esa mirada me ayude a mirar mejor a los demás, a encontrarme con Jesucristo, a trabajar para ser más hermano, más solidario, más cercano con los demás. Madre, regálanos tu mirada".

Es bajo la mirada de María que encontramos el sentido de nuestra vida y la fuerza para continuar aún cuando parece que todo está perdido, aún cuando las fuerzas se han agotado. Bajo la mirada de María podemos descubrir la voluntad de Dios y seguir adelante con valentía.

**ELABORA UNA CRUZ DE PAPEL:** Escribe en ella todo aquello que te hace sentir débil y perder la felicidad, no olvides escribir los sufrimientos por los que estás pasando y en un momento de oración déjala a los pies de la Virgen María, Ella que en la cruz de Jesús prometió ser nuestra Madre, nuestra fuerza y la guía de nuestra vida.

Escucha la siguiente canción:

https://www.youtube.com/watch?v=xlyWzdAXMZU&t=28s



## **ORACIÓN**

Jesús, aunque experimente dificultades y problemas, situaciones de sufrimiento y dolor, momentos difíciles de comprender y de aceptar, siguiendo el ejemplo de María, tengo la seguridad que todo tendrá una razón y un sentido. Sin embargo, confío en que nunca me dejarás sólo, pues me diste lo más preciado que tienes, a tu MADRE. Amén.